

2年学年通信 11月号

石川県立金沢錦丘高等学校



目標実現のための計画を立てよう！

2学期に入り、2か月が過ぎました。10月には定期試験や模擬試験、修学旅行や球技大会と、行事と学習の両面で忙しくなりましたね。そして11月には息つく間もなく期末試験が控えています。新人大会もあるので、いかに計画的に学習を進めることができるかが問われます。

皆さんが卒業後の進路の目標を持っていても、そこにどのようにして到達すればよいのか、今何をするべきなのかを明確にし、実行しなければ、目標の実現は難しくなります。自分の目標を達成するために何が必要なのかを見定めるためには、定期試験や模試の結果から自分が学習すべきところがどこなのか分析することが役に立ちます。自分の弱点を把握しながら、時間配分や勉強方法を検討し、自立した学習者となれるよう、日々の生活を見直してみましょう。「何をすればいいのか分からない」という人はまずは毎日の予習・復習、小テストの勉強、課題の提出など「小さな成功」を一つ一つ積み重ねていきましょう。そしてぜひ各教科の先生に相談しましょう。適切な計画が皆さんの目標を「願い事」ではなく、「現実」にします。

11月の行事予定

※新人大会から50分授業が増えます

月	火	水	木	金	土	日
10/27	28 課題研究 第2回ヘルプ デスク (6,7限)	29	30	31	11/1 授業日 完全冬服 いしかわ教育 ウイーク学校公開 (~7日)	2
3 文化の日	4 振替休日 (11/1分)	5	6	7	8	9
10	11	12	13 50分×3 新人大会① 特別時間割	14 50分×3 新人大会② 特別時間割	15 新人大会③	16 新人大会④
17 50分 学習時間調査 (~21日)	18 50分 フットサル 発表会	19 45分 期末試験 1週間前	20 50分	21 50分 後期生徒総会 (7限)	22	23 勤労感謝の日
24 振替休日	25 50分	26 期末試験①	27 期末試験②	28 期末試験③	29	30

修学旅行 学んだ！ 楽しんだ！

10月7日(火)～10日(金)の日程で沖縄へ行ってきました。雨に少し降られることもありましたが、概ね天候に恵まれた4日間でした。特に2日目の体験学習では、4つのコースに分かれ、各々に沖縄を満喫することができました。マリン体験班はリザンではドラゴンボートとシュノーケリング、もとぶ元気村ではカヌーやバナナボート、ドルフィングガイドツアーで沖縄の自然に触れ、文化体験班はジェルキャンドル作りとシーサーの色付け体験で沖縄の文化に触れ、マングローブ散策班は沖縄独特の生態系に触れ、良い思い出になったのではないでしょうか。1日目夜・3日目午前の平和学習では、真剣に講師の方やガイドさんの話に耳を傾けていました。ひめゆり平和祈念資料館では、沖縄戦で自分たちと同年代の若者たちが遭遇した壮絶な体験から何かを学び取ろうと、集合時間まで資料に向き合っていた姿が印象的でした。300人以上が一緒に行動する中、時間やルールを守り、無事に旅行を終えることができたことにも、生徒一人ひとりの成長を感じされました。



球技大会 スポーツの秋！

10月17日(金)に2年生の校内球技大会が開催されました。バレーボール、フットサル、卓球の3競技でクラス対抗の熱戦が繰り広げられました。どのクラスも全力でプレーに臨み、各会場は熱気と歓声に包まれました。勝敗に関係なく最後まであきらめない姿や、仲間を応援する声がたくさん見られ、クラスの絆が一段と深まりました。特に、ピンチの場面で仲間を励まし合う姿や、得点した瞬間の笑顔はとても印象的でした。競技を通して、チームワークの大切さや努力の楽しさを改めて感じることができたと思います。

